



Mit Banner nach Vechta

Auf dem Flugplatz Diepholz-Dümmerland (fdd) begann gestern Vormittag eine auffällige Werbeaktion: Ein Hubschrauber startete mit einem rund 4 000 Quadratmeter großen und 360 Kilogramm schweren Banner in Richtung Vechta. Über dem dortigen Stoppelmarkt wurde so für einen Spirituosenhersteller geworben. Der

Hubschrauber vom Typ Sikorsky S-76 gehört zur Flotte einer Helikopter-Firma aus Langenfeld im Rheinland. Zwei Mal startete der rund vier Tonnen schwere Hubschrauber mit dem Banner gestern in Diepholz zu Werbetouren ins Südoldenburgische. Natürlich fiel die Aktion auch beim Flug über Diepholz auf. ■ Foto: Merk